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 和歌山へ来て、もう４ヶ月間になりました。最初ここを見た時、街のきれさや自然風景

の美しさを印象に残っています。それに、この期間で、いろいろ体験して、和歌山城の花

見もいいし和歌祭の参加もいい、すべて貴重な思い出になりました。このあいだ、「日本事

情」という授業のきっかけに、駅の皆さんの案内の下で、和歌山市駅と JR 和歌山駅の周辺

を回しました。提言と言ったら、では、留学生の視点から、和歌山市駅について幾つかア

ドバイスさせて頂きます。 

 

１、「高島屋ところの有効利用」 

高島屋は、駅と同じビルで、位置条件の方は、とても有利です。どれほど有効利用され

たことによっては、勝負も決められます。 

今の状況は、一階も二階も３階も、婦人用のものばっかり。。。この点はちょっと理解出

来ない。私から見れば、ここは「駅」で、駅の利用者方々に便利を与えるいろんな店を設

置したほうがあたりまえです。そうしたら、駅がもっと便利になって、客様への便利だけ

ではなく、利用者増えたら、店のほうもどんどん売り上げが上昇して、。。。どちらからみて

も、絶対お得だと思います。 

中国の状況と言ったら、駅のすぐそばに、絶対 KFC や M なとがあります。こういう店が、

２４時営業で、どんな時刻の電車でも、ここですぐ食べ物ができるし、電車から降りって

疲れた時の休憩地にもなれるし、特定時刻の電車や別の町から和歌山への友達を待ってい

る時の時間つぶしの場所にもなれるんで、中国ではとっても人気です。（この間、大阪に N

１試験を受けに行く時、「泉大津駅」から降りて、そこも kfc があります。あの日、とって

も暑いので、試験が終わったあと、疲れて、渇いて、おなかもちょっとへて、全然「直接

に帰る」気がなかった。周辺のどこかでちょっと休憩して、軽く食べて、お冷とか飲料と

か飲んでいいなと思って、ｋｆｃに行きました。その後、会館の他の留学生も会いました。

やっぱり、みんなそう思っているなあ～） 

（たぶん、ここのひとびとのこのみにあわせれば、Starbucks のような店が一番いいだ

と思います。） 

 

２、「だれもしらなかった商店街？？」 

ここは、そんなに大きくないが、駅のすぐ近くにいて、高島屋のところと同じように、

勝負お決める場所だと思います。しかし、最初見た時、商店街と言うより、むしろ「自転

車あずかり街」のほうが実情に合うよなあと私はそう思います。 

もちろん、こんないっぱいの「預り所」が開かれた原因は、利用者たちの需要に応じた

からです。しかし、こんな大事な場所は、やはりもっと有効利用しなければ。。。 

（有効利用と言ったら、まずこのような「添付１」駐輪場はもうひとつ設置して、駅周辺

の空間の有効利用方面から見れば、とっても素晴らしいと思います。）



 

そうすれば、今のばらばらの預り所は、要らなくなり、もっと他の店を設置したほうがい

いです。 

ほかの店といったら、和歌山拉麺などの食事処とか、子供預り所とか、ネットカフェと

か、梅酒 Bar とか、ホテルとか（中国では、どの駅の周辺でも、数えきれないほどのホテ

ルがあります。大きかれ小さかれ。）、会社員向けや若者向けのカラオケとか、。。。。大勢な

会社員が他の様々なところから電車で和歌山へ来て出勤して、時々仕事が終わったあと、

上司や同僚と一緒に食事したり、カラオケしたりするとき、和歌山市でなければならない

でしょう。でも、もしおそくなったら、バスがなっかたら、どうしようかな。しょうてん

がだったら、そんな心配はないです。駅のすぐ近くで、歩いても大丈夫です。 

店の利点をちゃんと宣伝すれば、きっとにぎやかな商店街になります。そして、商店街が

にぎやかになったら、人気になったら、ますます人が集まって、駅の利用者も増えて、「一

挙両得」というものだと思います。 

 

３、「寂しい市駅横丁」 

外見から見れば何とかと思って、しかし、期待を持って降りてみると、すっごく寂しいな

感じがします。ただ店２つだけです。そして営業時間もちょっと早いと思います。 

しかし、もしここのトイレを有効利用できれば、横丁に今より多くの客を招くことができ

るかも知らないと思います。ここ周辺は、トイレがたったこれだけで（二階もあるけど、

改札口を通らなければならないんで、不便です）、外い入り口の看板でちょっと示したほう

がいい。利用者もきっとありがたいんです。そして、人通りが多くなったら、横丁で買い

物するチャンスもきっと増えます。 

 

＊ 「ちゃんと宣伝します」 

どんな美しい美人でも、他人に知られなければ、その美しさがただの無駄だ。物もそうだ

と思います。それで、ちゃんと宣伝しなければ。具体的な手段が様々で、例えば、「添付

２」このような「地面絵」。すっごくかっこいいと思います。駅前の広場でもいいし、中

でもいい。そして、絵の内容の方は、和歌山の観光地に変わりましたら、一層宣伝効果が

出て来て、いいんじゃないかと思います。（熊野とか高野山とか） 



 

 

最後、和歌山がより良くなるように心から願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


